

CONSTITUCIÓN DE LA AGRUPACIÓN DEL DESCENDIMIENTO

La Agrupación Marraja del Descendimiento
El Noticiero, 23 de marzo de 1956

“La Cofradía Marraja, que ya había podido comprobar la eficacia de subdividir la Cofradía en Agrupaciones para su mejor y más eficaz desenvolvimiento, encargó a un entusiasta marrajo, hoy fallecido, don Luis Martínez Coll, la tarea no fácil de crear una nueva Agrupación en su seno.



Con el favor de Dios, don Luis llevó adelante su tarea, y, ostentando él el cargo de Presidente, por dictado de la Mesa de la Cofradía, designó colaboradores a otros cinco entusiastas cofrades, José Zaplana, Félix Pérez, Sixto Mariblanca, Juan Gómez y Ginés Gutiérrez.

El tercio formó por primera vez en la procesión en aquel año 1931, pues a la Junta directiva reseñada bien pronto se unieron como Hermanos Penitentes una treintena de jóvenes no menos fervorosos y entusiastas que aquellos, los cuales tenían sus reuniones agrupacionales en el local de la Cámara de Comercio, edificio que ocupa hoy la Central Nacional Sindicalista.



Desde los primeros tiempos, llamó poderosamente la atención el color distintivo del nuevo tercio, jínjol o burdeos, de "estreno" en los cortejos pasionarios de Cartagena. Poco a poco fueron enriqueciéndose vestuario y trono, y en 1935, cuatro años después de su fundación, ya destacaba el Descendimiento por su entusiasmo y disciplina dentro del conjunto de agrupaciones de la Cofradía Marraja.

"PRIMERA JUNTA DIRECTIVA". ESPECIAL SEMANA SANTA, VIERNES DE DOLORES 1943

- PRESIDENTE DE HONOR: D. Eduardo Pérez-Milá Zarandieta.
- PRESIDENTE: D. Luis Martínez Coll
- VICEPRESIDENTE: D. José Zaplana López
- SECRETARIO: D. Wenceslao Tarín Ruiz
- TESORERO: D. Félix Pérez Palomares
- VOCALES: D. Ginés Gutiérrez Hernández
- D. Justo Delgado Manzanares
- D. Diego Vivancos López